

Carabineros de Linares apoya la Teletón e insta a la ciudadanía a colaborar en esta gran obra de amor

Recorrieron la zona céntrica, compartiendo con las personas, con risas y optimismo.



El día de hoy en las calles de Linares se llenaron de esperanza, solidaridad y emoción, ya que los Carabineros de la Oficina de

Integración Comunitaria de la 1ra. Comisaría Linares, junto a su corpóreo "Carlitos" y el corazón de Carabineros, recorrieron

las principales avenidas de la comuna; llevando consigo el espíritu de la Teletón 2024.

Al son del himno oficial de este año, el eslogan "Juntos, todos los días" resonando en cada rincón, recordando que la unión de todos, sin importar las diferencias... porque es la fuerza que impulsa un futuro mejor. Durante el recorrido, la comunidad se volcó con generosidad, manifestando su apoyo y cariño con

aplausos, sonrisas y donaciones; personas de todas las edades y comerciantes locales se sumaron a esta noble causa, conscientes de que cada pequeño gesto tiene un impacto grande en la vida de quienes más lo necesitan. Palpando el compromiso colectivo con aquellos que enfrentan

Por ello, Carabineros por medio de esta actividad, instó a todas las personas a colaborar con esta noble obra de amor; ya que

la Teletón nos invita a ser parte de algo más grande que nosotros mismos, a creer en la fuerza de la solidaridad, a no rendirnos nunca ante las adversidades, para continuar por la senda de un corazón generoso que late con fuerza y esperanza, hoy y siempre.

El recorrido finalizó en dependencias del Banco de Chile, donde hicieron entrega del dinero recaudado.